



En San Lázaro familiares de víctimas del ‘monstruo de Ecatepec’ piden detener documental sobre sus crímenes

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE)

Madres de algunas de las víctimas de Juan Carlos ‘N’ el llamado ‘monstro de Ecatepec’, exigieron a las plataformas de streaming detener la producción de series, documentales y libros sobre sus crímenes. En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados exigieron a la plataforma de Netflix que no termine y mucho menos difunda la producción en torno a este o a ningún caso. La señora Guadalupe Hernández, madre de Arlet Samanta, víctima del caníbal, relató que por vecinos se enteró que la plataforma digital acudió a la casa de la madre del feminicida y le pagaron para que contara su historia. Reclamó que este tipo de empresas otorguen estos beneficios a asesinos sin entrañas y que se escuden la difusión de estos casos en la libertad de expresión.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6566?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6566&authkey=!AC66fG6CnEcB_CA&ithint=video&e=E0fUBh